

aproximaciones, citando nombres y mas nombres para que se acentuen los mencionados rumores; tal vez no les guia otro afán que mirar de disgregar a nuestros amigos de "Acció Granollerina" para proteger a su amigo del alma el Sr. Torras Villá.

Por nuestra parte nos tienen sin cuidado los calendarios que hagan los Sres. de *La Comarca*, porque ya sabemos que nadie les va a creer y mucho menos creerán a los Sres. Puntas y Riera que son el alma del Sr. Torras Villá, y por esta razón repetimos nos tienen sin cuidado sus calendarios.

Ya lo saben pues los Sres. de *La Comarca*, pueden escribir tantas aproximaciones como gusten porque no lograrán nada, es decir si lograrán, lograrán ponerse en ridículo y enseñar mas y mas la oreja, porque bien claro lo decíamos en nuestro pasado número que, nuestros amigos de "Acció Granollerina", no pactan en modo alguno con el Sr. Torras Villá, y si algún día pudiera haber alguna inteligencia con otros se excluirá a los Sres. Riera y Puntas, porque no representan nada ni a nadie en nuestra villa, politicamente hablando.

DE ELECCIONES

Muchos son los que fantasean respecto las proximas elecciones provinciales, toda vez que en este distrito cesa el Sr. Prat de la Riva, cosa que se da por descontada su reelección.

Claro está que son muchos los que hacen sus cábalas para ver quienes serán sus compañeros de candidatura y como es natural barajan nombres y mas nombres, pero al fin nada en concreto dicen, porque dudamos que haya nadie que pueda hacer ninguna afirmación.

Esto constituye el teme general de todos los políticos y de aquí nacen los rumores de grandes aproximaciones político-local, aproximaciones que son

totalmente falsos porque como hemos dicho dintintas veces, nuestros amigos de «Acció Granollerina», no hacen *pas-tichos*, como vulgarmente se dice, con el Sr. Torras Villá.

Claró está, que nunca faltan desgraciados que se prestan a hacer de intermediarios, pero esto no son mas que sueños que de continuo tienen, como tampoco faltan hipócritas insidiosos que al ver que sus planes no les salen bien, procuran hacer circular estos rumores para ver si de esta manera siembran la desconfianza entre nuestros amigos de «Acció Granollerina».

Nosotros dando ya por falsos estos rumores, no sabemos como se presentarán estas elecciones provinciales, ni quienes serán los compañeros del Sr. Prat de la Riba, porque no depende de nosotros ni de nadie de esta localidad, esto no quiere decir que haya quien trabaje con denuedo para alcanzar un puesto en la candidatura de coalición que se forme, pero nosotros estamos ojo avisor para lo que pueda suceder estando siempre dispuestos a combatir a aquellos ambiciosos que sacrifican todo lo ageno para subir.

Esto es, para hoy, todo lo que podemos decir, sobre este particular, a nuestros vecinos.

POR TELÉFONO

Nos cuentan que en la "Unión Liberal" hay un individuo de la Junta de Gobierno que cobra cuatro duros mensuales como auxiliar del maestro y como creemos que esto es un caso ilegal, rogamos a quién corresponda que corte este abuso, porque así no es extraño que este individuo (que segun nos afirman es el Sr. Joaquín Montané) grita y patatea contra determinadas personas que forman parte de la Asociación y decimos que no es extraño, porque siendo de la Junta y cobrar de la casa en primer lugar tiene autoridad y nada debe temer y en segundo lugar defiende las lentejas.

Esto a nuestro entender, si es verdad, no es mas que un abuso que no puede ni debe tolerarse.

* * *

El pasado domingo fue objeto de grandes comentarios el artículo que dirigimos a *La Comarca* respecto la toma de posesión del nuevo Pastor Dr. Clotet.

Los comentaristas eran en gran número y todos convenian en dirigir acres censuras a los Sres. de *La Comarca* diciendo que habian hecho el colmo de los ridículos y que muchísimo se lo podía agradecer el Rdo. Dr. Clotet.

Era de esperar.

* * *

El próximo domingo «La Unión Liberal» conmemorará la entrada de los carlistas en nuestra villa, haciéndola una velada como acto de protesta.

En este acto, dicen que el Sr. Torras Villá, *tirará* un gran discurso censurando duramente aquellos sucesos, pero son muchos los que creen que no lo ará per la amistad que tiene con el Sr. Puntas.

Nosotros nos abstenemos de hacer comentarios, porque lo que sea sonará.

* * *

Nos dicen que hoy el Sr. Torras Villá asistirá a un acto que celebra el comité *lliberal*, del vecino pueblo de Parets, donde se han hecho la mar de *preparativos para recibirle y obsequiarle*.

Si es verdad mucho lo celebramos pero a veces estos actos no son otra cosa que fantaseamientos y nos hacen el mismo efecto que uno se hiciera proclamar *Quesa* en Tagamanent.

* * *

Según hemos visto en «El Vallés Nou» del pasado domingo, hoy, los Alcaldes y Concejales de la mayoría de pueblos de este distrito, celebran un acto como homenaje al Diputado a Cortes por este distrito D. Buenaventura M.^a Plaja, haciéndole ofrena de una Placa dedicatoria.